

Appel à candidatures :

Année de campagne :	2026
N° appel à candidatures :	A8174
Publication :	05/02/2026
Etablissement :	UNIVERSITE DE TOURS
Lieu d'exercice des fonctions :	
Section1 :	72 - Epistémologie, histoire des sciences et des techniques
Section2 :	17 - Philosophie
Composante/UFR :	Faculté de médecine
Laboratoire 1 :	U1253(201220230S)-Imaging, Brain & Neuropsychiatry
Quotité du support :	Temps plein
Etat du support :	Vacant
Date d'ouverture des candidatures :	05/02/2026
Date de clôture des candidatures :	05/03/2026, 16:00 heures (heure de Paris)
Date de dernière mise à jour :	04/02/2026

Contacts et adresses correspondance :**Contact pédagogique et scientifique :**

Contact administratif: INGRID JOUBERT

N° de téléphone: 02 47 36 81 15

02 47 36 80 82

02 47 36 80 87

E-mail: recrutement.ater@univ-tours.fr

Dossier à déposer sur l'application : <https://dematec.univ-tours.fr/EsupDematEC/login>

Spécifications générales de cet appel à candidatures :**Profil appel à candidatures :**

La candidate ou le candidat recruté.e devra assurer les enseignements optionnels de préparation à la recherche en sciences humaines en philosophie des sciences biologiques et médicales auprès des étudiants en santé (premier cycle), il ou elle devra également assurer des enseignements en éthique.

Job profile :

The recruited candidate will be responsible for teaching optional courses in research training in the humanities, specifically in the philosophy of biological and medical sciences, for undergraduate health students. He or she will also be expected to teach ethics courses.

Champs de recherche EURAXESS :

Other -

Mots-clés:

philosophie des sciences ; épistémologie ; éthique

**Campagne de Recrutement
des Attachés Temporaires d'Enseignement et de Recherche
Rentrée 2026**

Section CNU : 72-17 N° de l'emploi : 8174 Nature du support (ATER, MCF, PR) : MCF	Composante : Faculté de médecine Equipe de recherche : Inserm Ibrain
Date de la vacance : 31/08/2026 Date de la prise de fonction : 01/09/2026	Motif de la vacance : Fin de contrat
<p>Profil : La candidate ou le candidat recruté.e devra assurer les enseignements optionnels de préparation à la recherche en sciences humaines en philosophie des sciences biologiques et médicales auprès des étudiants en santé (premier cycle), il ou elle devra également assurer des enseignements en éthique à la faculté de médecine et pour d'autres parcours de professionnels de santé. Ses recherches devront être dans le cadre de la philosophie des sciences biologiques et médicales et/ou de l'éthique médicale.</p>	
<p>Job Profile : The recruited candidate will be responsible for teaching optional courses in research training in the humanities, specifically in the philosophy of biological and medical sciences, for undergraduate health students. He or she will also be expected to teach ethics courses at the Faculty of Medicine and within other educational programs for healthcare professionals.</p> <p>The candidate's research should fall within the field of the philosophy of biological and medical sciences and/or medical ethics.</p>	
<p>Research fields EURAXESS (liste jointe) : Philosophy of biology science, Ethics</p>	
<p>Mots clés : Philosophie des sciences biologiques et médicales, épistémologie, éthique médicale.</p>	

ENSEIGNEMENT et filières de formation concernées :

Études de santé (Faculté de médecine) - Département de sciences humaines UFR d'Arts et Sciences Humaines, département de philosophie

RECHERCHE :

Philosophie et éthique des sciences biologiques et médicales (valorisation si les travaux portent sur l'histoire, la philosophie ou les enjeux éthiques liés à la psychiatrie).

INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES :

Enseignement :

Département d'enseignement : SH et philosophie
Lieu d'exercice : Faculté de médecine (bd Tonnellé)

Nom du directeur de département : Vincent Camus

Email : vincent.camus@univ-tours.fr

Recherche :

Lieu d'exercice : IBrain (Grandmont et Tonnellé)

Nom de la directrice de laboratoire : Catherine Belzung

Email : catherine.belzung@univ-tours.fr